

Reutlingen

Neuer Ausweis, neue Möglichkeiten

[07.04.2015] Reutlingen integriert die Online-Ausweisfunktion des neuen Personalausweises in das städtische Dienstleistungsangebot. Personenstandsurkunden und Übermittlungssperren können die Bürger somit per Mausklick beantragen.

Als erste Stadt in Baden-Württemberg bietet jetzt Reutlingen laut eigenen Angaben den Bürgern die Möglichkeit, Personenstandsurkunden und Übermittlungssperren per Mausklick zu beantragen. Möglich macht das die Online-Ausweisfunktion des neuen Personalausweises (nPA), welche die Stadt in ihr Internet-Angebot integriert hat. Weitere Dienstleistungsangebote seien in Planung. Die Online-Ausweisfunktion spart dem Bürger Zeit und Geld. Mit einem Klick komme er zum Bürgeramt. Tippfehler werden ausgeschlossen, da die persönlichen Daten automatisch in die entsprechenden Online-Formulare übernommen werden. Anschließend werde der Antrag medienbruchfrei via Internet an das Bürgeramt übermittelt. Um die neuen Online-Dienstleistungen in Anspruch zu nehmen, benötigt der Bürger ein geeignetes Kartenlesegerät sowie die AusweisApp.

(ve)

Stichwörter: Digitale Identität, Reutlingen, Bürgerservice